

Communiqué de presse, 19 octobre 2018

La présidente du Conseil de fondation de Profond devient responsable pays de Blackrock Suisse et Senior Adviser for Sustainable Investment

**Profond félicite Dr Mirjam Staub-Bisang pour cette nomination au poste de responsable pays de Blackrock Suisse et Senior Adviser for Sustainable Investment – et se réjouit également de pouvoir continuer à compter sur ses précieux services.**

La nomination de Mirjam Staub-Bisang à la fonction de responsable pays de Blackrock Suisse est une confirmation de sa longue et vaste expérience du secteur financier et de ses excellentes capacités stratégiques.

« Depuis 2015, Mirjam Staub-Bisang, en qualité de membre du Conseil de fondation et depuis 2017 dans sa fonction de présidente du Conseil de fondation, a profondément marqué la société Profond et assuré à celle-ci une excellente position sur le marché de la prévoyance professionnelle », confie Laurent Schlaefli, directeur de Profond.

Sous sa direction, Profond a initié en 2017 un réalignement stratégique et la transformation numérique. En outre, en 2018, Profond s'est de nouveau vu attribuer le prix de la meilleure rémunération sur dix ans par la SonntagsZeitung qui compare les fondations communes et collectives partiellement autonomes.

Dr Staub-Bisang entrera en fonction chez Blackrock le 1 novembre 2018. Elle continuera d'exercer son mandat de présidente du Conseil de fondation chez Profond jusqu'à cette date. Elle va toutefois démissionner de l'ensemble des comités avec effet immédiat – à l'exception du comité de direction.